

Análisis Digital

NUEVA REVISTA DEL INSTITUTO HISTÓRICO SAN JOSEMARÍA ESCRIVÁ

"Studia et Documenta", primera revista histórica sobre San Josemaría Escrivá de Balaguer

Redacción - 26/04/2007

"Studia et Documenta" es el título de una nueva revista, de carácter académico, editada por el Instituto Histórico San Josemaría Escrivá que pretende recoger las investigaciones que promueva el Instituto

El profesor José Luis Illanes, director del Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer, presentó ayer en Madrid "Studia et Documenta", la primera revista histórica sobre el Opus Dei y su fundador, que editará el instituto con periodicidad anual desde una óptica fundamentalmente científica.

Illanes, que estuvo acompañado en la presentación, celebrada en la sede de la Asociación de la Prensa de Madrid, por los catedráticos Adelaida Sagarra y José Andrés Gallego, miembros del Comité Científico de la publicación, señaló que uno de los objetivos de la revista es el disponer de un órgano estable y periódico de expresión del Instituto, que sirva a la vez como estímulo en su trabajo de investigación.

"Studia et Documenta" se publicará con carácter anual y contará con unas 500 páginas. Cada número comprenderá una sección de estudios y notas, entre las que habrá un grupo de colaboraciones, con una orientación monográfica; una sección de documentación y una tercera parte que estará destinada a la información bibliográfica.

El primer número incluye una monografía sobre los inicios de la Obra en diversos países: Portugal, México, Boston (Estados Unidos) y Ecuador.

En la sección de documentos recoge dos textos de San Josemaría: una selección de pasajes del Nuevo Testamento, realizada por el fundador del Opus Dei, y una parte del epistolario -la correspondiente a los años 1938 y 1939- entre el fundador y el obispo de

Ávila, monseñor Santos Moro.

La sección bibliográfica comprende un amplio número de reseñas y el primer elenco completo y sistemático de las ediciones y traducciones de las obras de San Josemaría Escrivá publicadas hasta el año 2002.

El Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer, con sede en Roma, es un centro de investigación que se propone promover los estudios históricos sobre el fundador del Opus Dei, así como sobre su espíritu, sus enseñanzas y su repercusión apostólica en todo el mundo, impulsando siempre la investigación.

La institución cuenta, entre sus tareas principales, la de impulsar la edición de las obras completas de San Josemaría; la edición de una serie de monografías y la redacción y ahora también la edición de la nueva revista "Studia et Documenta".

Para la sección bibliográfica el Instituto cuenta con la cooperación del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá, que fue creado en la Universidad de Navarra (Pamplona) a comienzos de la década de 1990, y que desde el año 2002 es una Sección del Instituto Histórico.

Para Illanes, la relevancia de san Josemaría Escrivá en el contexto eclesial actual reside, entre otros factores, en su "afirmación del valor humano y cristiano de las realidades seculares".

Según el director de la revista, "el análisis de su vida, de su actividad y de su mensaje resulta interesante no sólo para quienes se sienten vinculados a la Prelatura del Opus Dei o se interesan por la historia de la Iglesia, sino también para muchas personas que, sin haber recibido el don de la fe, desean afrontar los problemas de la humanidad contemporánea desde una profunda comprensión de la dignidad del ser humano, aportando soluciones creativas".